

# CE QUI SE PASSE A L'ECOLE

## SEMAINE DU GOÛT : UN DELICE !!!

Mardi 13 Octobre, au matin, Monsieur Nicolas Verdel est venu à l'école. Il a répondu aux questionnaires que nous avons préparés en classe sur "le goût", "la pâtisserie", "les ingrédients", "le sucre".

Il nous a fait goûter du cacao, du praliné et on a pu remarquer que le cacao était amer. Des élèves ont fait la grimace !

Il nous a donné un petit pain au chocolat et un pain aux raisins.

Nous avons goûté la pâte d'amandes et nous l'avons enrobée dans le cacao.

Monsieur Verdel nous a montré comment fabriquer des roses et d'autres formes en pâte d'amandes.

Il a choisi trois élèves et leur a bandé les yeux. Il leur a fait sentir trois arômes : la fraise, la framboise et le citron. Chaque enfant devait les distinguer.

C'était une matinée très instructive et nous avons envoyé une lettre de remerciements à Monsieur Verdel.



*Monsieur Nicolas Verdel*

## VIVEMENT LA PROCHAINE SEMAINE DU GOÛT !!!